



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

El Embajador del Perú participa en la solemne ceremonia con motivo de la Solemnidad los Santos Apóstoles San Pedro y San Pablo

El 29 de junio, con motivo de la Solemnidad de los Santos Apóstoles San Pedro y San Pablo, patronos de Roma, ocasión en la cual se conmemora también el Día Oficial de la Santa Sede, el Embajador del Perú ante la Santa Sede Luis Chuquihuara participó en la tradicional Capilla Papal celebrada por el Santo Padre Francisco.

Esta celebración, que se realiza anualmente en la Santa Sede, marca un momento de profunda relevancia tanto para la Iglesia Católica como para la ciudad de Roma, dada la importancia de las figuras de San Pedro y San Pablo.

En la solemne ceremonia también se llevó a cabo la imposición del *pallium* a los arzobispos metropolitanos recién nombrados.

El acto contó con la presencia de las más altas autoridades de la Santa Sede y de los diplomáticos de las Embajadas acreditadas.

Roma, 29 de junio del 2024.